

# PUBLIK

## Heboh! Bayi Laki-laki Baru Lahir Ditemukan Warga dalam Tas Tenteng

Achmad Sarjono - [SULBAR.PUBLIK.CO.ID](http://SULBAR.PUBLIK.CO.ID)

Jan 11, 2023 - 06:56



SUMENEP - Penemuan sesosok bayi laki-laki di depan praktek bidan "DELIMA" Tuti Puspiyawati (50 thn) yang beralokasi di Dusun Tanjung Alang, Desa Padike, Kec. Talango, Kabupaten Sumenep membuat heboh warga setempat.

Bayi berjenis laki-laki tersebut ditemukan dalam keadaan hidup di dalam sebuah tas tenteng berwarna hijau yang didalamnya dengan dibalut kain warna kuning.

"Iya benar, Polsek Talango menerima laporan pemberitahuan penemuan bayi berjenis laki-laki dengan kondisi bayi dalam keadaan sehat," kata Kasi Humas Polres Sumenep AKP Widiarti. S. SH., saat dikonfirmasi media [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id) pada Rabu (11/1/2023) pagi.

Berawal Tuti Puspiyawati (50 thn) bidan desa pada Selasa (10/1) sekitar pukul 16.00 WIB sedang bersih-bersih didepan ruang prakteknya. Kemudian ada warga yang memberitahukan bahwa ada suara tangisan bayi.

Mendapatkan informasi itu, selanjutnya Tuti Puspiyawati (50 thn) setelah dihampiri ternyata benar ada sebuah tas tentang berwarna hijau yang didalamnya ada bayi tersebut dengan dibalut kain warna kuning dalam keadaan tali pusar terpotong tidak rapi.

Kemudian Tuti Puspiyawati (50 thn), bidan desa membawa masuk untuk dimandikan dan suaminya Purwadi (54 th) melaporkan penemuan penemuan bayi tersebut ke Polsek Talango.

"Setelah dilakukan pemeriksaan oleh bidan Tuti, bayi berjenis laki-laki ini memiliki berat badan 1.8 kilogram, Lingkar kepala 28 cm, Lingkar dada 30 cm dan panjang badan 46 cm dan tali pusar sudah dipotong. Diduga bayi tersebut lahir prematur dan belum diketahui siapa orang tuanya," ungkap AKP Widiarti.

Ia menambahkan, menurut pengalaman dari bidan desa bahwa bayi tersebut diduga lahir dari Ibu yang perawakan kecil sehingga tidak begitu nampak bahwa Ibunya sedang hamil.



Barang bukti, sebuah tas warna biru berisikan kain warna abu-abu dan kain warna kuning (gendong bayi) serta uang sebesar Rp 25 ribu.

Pihak kepolisian masih melakukan penyelidikan terkait siapa orang tua kandung dari bayi tersebut. Sementara, berdasarkan koordinasi dengan bidan desa saat ini bayi laki-laki tersebut dititipkan di Puskesmas Kecamatan Talango, Kabupaten Sumenep," tandasnya. (Jon)